

## Hiken, biken und genießen: Sölden startet Sommersaison am 6. Juni 2025

Wander- und Naturbegeisterte rüsten sich diesen Sommer für die rund 300 Kilometer, die Sölden an markierten Routen bietet. Mit Helm und Sonnenbrille geht es auf der 7,3 Kilometer langen Mountaintart-Strecke bergab. Das Gondeln, Schwimmen oder Busfahren ist mit der Ötztal Summer Card gratis. Die Bike Republic Sölden (BRS) feiert ihr 10-jähriges Staatsjubiläum mit (Spoiler!) großer BRS Birthday Party. Kurz gesagt: Alles rollt und rennt wieder in Richtung Gipfel – oder eben ins Tal.

### Mit einem Kick in den Sommer

Bereit für den Sölden Sommer-Kickstart? Am 6. Juni 2025 starten die Bergbahnen und die Bike Republic Sölden in die neue Saison. Community Ride Outs, Run Outs sowie Entertainment und Kulinarik mit Live-Musik plus BBQ stehen am Eröffnungswochenende (6. bis 9. Juni) am Programm. Auf Gäste warten Wanderabenteuer – mit und ohne Liftunterstützung – variantenreiche Trails und Lines und die vielen Angebote der Ötztal Summer Card. Die Inklusivkarte gibt es bei Übernachtung in einem der rund 400 Partnerbetriebe kostenlos. Darüber hinaus in verschiedenen Verkaufsstellen für drei, fünf, sieben oder 10 Tage. Die Nutzung der Lifte in Sölden und in den Nachbarorten, Busfahrten, Eintritte in Badeseen, Schwimmbäder oder Museen sind mit der Erlebniskarte kostenlos. Weitere Infos: [Sommer-Kickstart](#)

### Erst shredden, dann feiern in der Bike Republic Sölden

Söldens Bikenation wird 10 Jahre jung! Von 19. bis 22. Juni 2025 feiert die Wahlheimat aller Rider:innen die große BRS Birthday Party in Form einer mehrtägigen Veranstaltungsreihe: BRS-Rallye, Bike Expo, legendäre Riders Party und viele Side-Events stehen am Programm.

Mit 14 geshapten Lines, 16 Naturtrails, 13 Endurostrecken und zwei Pumptracks gilt die Bike Republic Sölden als flowigste Nation der Alpen. Von der extremen Olm Volle Line - nur für Profis - bis hin zu sanften Einstiegstrecken deckt der außergewöhnliche Bikepark alle Könnnerstufen ab. Wer die ersten Enduro Erfahrungen sammelt, ist im 400 Quadratmeter großen Skill Center mitten in Sölden richtig. Sattelfeste Rider:innen wagen schon bald die erste Abfahrt, beispielsweise auf der einfachen Schtirggar Line.

Weniger Bremsen, mehr Flow und Fahrspaß heißt es nach einem Upgrade auf der Line Bartigs Bödele. Außerdem öffnet der legendäre Swatch Nines Parcours „Dirt District“ diesen Sommer erstmals auch für Fortgeschrittene. Endlich selbst fahren, wo sonst nur die Elite shreddet! Vom 12. bis 14. September kehren die Swatch Nines dann zurück nach Sölden. Mehr dazu: [Bike Republic Sölden](#)



## Auf den Gipfel und zu James Bond

Wandern gibt's mit viel Kraft- und Zeitaufwand, Höhenrausch und persönlichen Grenzerfahrungen. Wandern geht aber auch gemütlich mit den Seilbahnen, nur wenigen Höhenmetern und auf angenehmen, aber aussichtsreichen Strecken. Gäste mit Summer Card haben täglich jeweils eine Berg- und Talfahrt mit allen zwölf Sommerbergbahnen frei.

Eine davon, die Gaislachkoglbahn, befördert Film- und Actionfans direkt in die James-Bond-Erlebniswelt. Auf über 3.000 Metern entführt 007 ELEMENTS in das Universum des berühmten Geheimagenten.

Auf der Mountaintart-Strecke am Gaislachkogl können alle ab sechs Jahren einen rasanten Weg zurück ins Tal nutzen. Von der Mittelstation geht es über die 7,3 km lange Rodelbahn mit Gokarts bergab. Weitere Infos: [007 ELEMENTS](#)

## Im Tal veredelt, am Berg serviert: Alpinarik Sölden

Im Sommer 2025 schließen sich heimische Hüttenwirt:innen und Produzent:innen im Rahmen der „Alpinarik Sölden“ zusammen, um innovative Gerichte - sogenannte „Signature Dishes“ - zu kreieren. In den teilnehmenden Almen und Wirtshäusern genießen Gäste dann Fisch, Brot, Lamm, Wein und Ötztaler Almrind als regionale Delikatessen. Das Projekt kombiniert Sport, Natur und Kulinarisches und unterstreicht Söldens gastronomische Vielfalt. Gleicher gilt für die hochdekorierten Gourmetadressen im Ort: Die Ötztaler Stube im Hotel Das Central trägt einen der international renommierten Michelin-Sterne. Mit Österreichs höchstgelegenen Zweihaubenrestaurant ice Q am Gipfel des Gaislachkogls auf 3.048 m sowie dem Restaurant Ad Vinum finden Feinschmecker:innen weitere Top-Adressen in Sölden.

## Abwechslungsreiches Event-Programm

Beim „Fest am Berg“ am 3. August verwandeln Spielstationen und Musik die Gaislachkogl Mittelstation in ein Festgelände.

Am 31. August 2025 treten erneut 4.000 Radsportbegeisterte zum legendären Ötztaler Radmarathon an. 25.198 Radfahrer:innen aus 50 Nationen meldeten sich für die Verlosung der Startplätze an – ein neuer Rekord. Die 227 Kilometer lange Strecke mit 5.500 Höhenmetern lockt Fans aus aller Welt.

Nach der BRS Birthday Party (19. bis 22. Juni) freuen sich Rider:innen auf das nächste Event am 26. Juli: Saturday Bike Fever, ein Fest mit Bike-Action, Pop-up Bar, Outdoor-Kino und Community Ride Outs. Jeden Freitag von 4. Juli bis 22. August ist Bike Feierabend. Die erste Sektion der Gaislachkoglgondelbahn fährt bis 19:15 Uhr, die Lines bleiben bis 20:00 Uhr offen.



Anfang September dreht sich dann alles um die Swatch Nines. Zunächst als Medien-Event vom 9. bis 14. September, dann als Publikumsspektakel beim BRS Festival vom 12. bis 14. September.

Den krönenden Abschluss bildet der BRS Nationalfeiertag vom 3. bis 5. Oktober. Radl-Parade, Live-Musik, Ride Outs und eine spektakuläre Bike-Show garantieren für ein würdiges Saisonfinale.

Weitere Infos und Veranstaltungen: [Sölden Events](#)

#### Medienkontakt

##### Ötztal Tourismus

Anna Katharina Pony

[anna.katharina.pony@oetztal.com](mailto:anna.katharina.pony@oetztal.com)

T +43 (0) 57200 953

#### PR & Media

Bilder finden Sie [hier](#)

Weitere Bilder und Informationen unter: [www.soelden.com](http://www.soelden.com)

#### Buchungen und Information

##### Ötztal Tourismus

Achweg 5

6450 Sölden, Österreich

T +43 (0) 57200

[info@oetztal.com](mailto:info@oetztal.com) | [www.oetztal.com](http://www.oetztal.com)